

قائمة المترشحين لعضوية مجلس الإدارة

يسر العمانية للاتصالات ش.م.ع (الشركة) إفادة المساهمين الكرام بقائمة المترشحين لعضوية مجلس الإدارة مع نبذة تعريفية بالمترشحين . علما بأن إنتخاب وتعيين الأعضاء سيخضع لموافقة الجمعية العامة العادية للمساهمين والجهات الرقابية.

الرقم	اسم المترشح	المؤهلات الأكاديمية والخبرة العملية
1	رشا عبدالحسين جعفر سليمان	رشا بنت عبدالحسين سليمان. تشغل منصب مدير أول – استثمارات الملكية الخاصة في قطاع التكنولوجيا، حيث تقود إدارة المحافظ الاستثمارية، وتطوير الفرص الاستثمارية، وأعمال الفحص النافي للجهاالة تتمتع بخبرة تزيد على 20 عاماً في صناديق الملكية الخاصة والاستثمارات المباشرة واستثمارات التكنولوجيا. تحمل شهادة الماجستير في التمويل والاستثمار من جامعة إندبرة وشهادة البكالوريوس في التمويل من جامعة السلطان قابوس
2	صلاح عبدالله سلطان الشامسي	صلاح بن عبدالله الشامسي. يحمل شهادة الماجستير في إدارة الأعمال وشهادة البكالوريوس في التسويق، لديه خبرة عملية تمتد لأكثر من 26 سنة في شركة المهة لتسويق المنتجات النفطية. وثلاث سنوات في إدارة سلسلة محلات تجارية (سوبرماركت).
3	بسام طارق عبدالرضا الجمالي	بسام بن طارق الجمالي. يحمل شهادة البكالوريوس في المحاسبة والمالية، لديه خبرة في أعمال البنوك المركزية ومكاتب الائتمان، ولديه خبرة في المحاسبة والمالية والتدقيق ومجال المدفوعات.
4	اشرف حمد مانع المعمرى	أشرف بن حمد المعمرى. يشغل منصب الرئيس التنفيذي لشركة أوكيو ويحمل شهادة بكالوريوس العلوم في الإدارة العامة من جامعة السلطان قابوس، يمتلك خبرة تمتد الى أكثر من 17 عاماً في مجال القيادة التنظيمية، وهو رئيس مجلس إدارة شركة أوكيو للاستكشاف والإنتاج
5	فيصل عبدالله شعبان الفارسي	فيصل بن عبدالله الفارسي. يشغل منصب الرئيس التنفيذي لصندوق الحماية الاجتماعية ويحمل شهادة الدكتوراه في قانون التجارة والأعمال وشهادة الماجستير في قانون التجارة الدولية، وهو عضو مجلس إدارة بنك مسقط وشركة المهة لتسويق المنتجات النفطية.
6	محسن عبدالمجيد راجا	محسن بن عبدالمجيد بن راجا. يشغل منصب الرئيس التنفيذي المالي لمجموعة أسيايد، يمتد سجله العملي لأكثر من 20 عاماً في مجال المالية والمحاسبة ويحمل شهادة البكالوريوس في التجارة والاقتصاد من جامعة السلطان قابوس. وهو نائب رئيس مجلس الإدارة شركة أسيايد للنقل البحري
7	نوح عبد الحميد الزدجالي	نوح بن عبد الحميد الزدجالي متخصص في التطوير المؤسسي، يتمتع بخبرة راسخة في التصميم التنظيمي، والحوكمة المؤسسية، وإدارة المشاريع، وتطوير السياسات والإجراءات، وإدارة الجودة. يشغل حالياً منصب مستشار/ الخدمات الإدارية لدى شركة تكاتف عمان التابعة لجهاز الاستثمار العماني، حيث يقدم الدعم للمؤسسات في تطوير نماذج التشغيل وتعزيز الكفاءة المؤسسية. يحمل درجة الماجستير في إدارة الموارد البشرية
8	خالد طالب سعيد الحسنى	خالد بن طالب الحسنى. حاصل على شهادة الماجستير في إدارة التدقيق والاستشارات 2005م، وشهادة البكالوريوس في المحاسبة في العام 1996م، أيضا يحمل شهادة مهنية في التدقيق الداخلي CIA حاصل عليها في 2004م. ولديه خبرات عملية متنوعة تمتد لأكثر من 27 عاماً في مجال الإدارة المالية والاستثمار والتدقيق
9	عاطف سعيد راشد السيابى	عاطف بن سعيد السيابى. يشغل منصب رئيس تقنية المعلومات في جهاز الاستثمار العماني، يمتد سجله العملي لأكثر من 22 عاماً قضاها في مجال تقنية المعلومات وتحول الأعمال، ولديه خبرة عملية تراكمية تتمثل في قيادة الحلول التكنولوجية المبتكرة ونظم المعلومات، وتحويل العمليات التجارية والدفع بها نحو التقدم التكنولوجي. له اسهامات عديدة في مجال الاستثمار في قطاع تكنولوجيا المعلومات والاتصالات من خلال توليه العديد من المهام، كما ساهم في وضع استراتيجيات شاملة للعديد من مشاريع تكنولوجيا المعلومات والاتصالات على المستوى الوطني. وحاصل على شهادة البكالوريوس في هندسة أجهزة الكمبيوتر والشبكات (مع مرتبة الشرف) من جامعة كوفنتري بالمملكة المتحدة وشهادة الماجستير من جامعة فرانكلين، وحاصل على شهادة القيادة المهنية الذي يقدمه معهد HEC بباريس (فرنسا). وهو عضو مجلس إدارة بنك نزوى.

<p>أيمن بن أحمد الحوسني. شغل سابقاً منصب الرئيس التنفيذي لمطارات عمان، يحمل شهادة البكالوريوس في العلوم السياسية وشهادة الماجستير في الإدارة العامة، وهو أحد أبرز الكفاءات الوطنية المشهود بمساهماتها الفعالة في الجهود الوطنية لتطوير قطاع الطيران في سلطنة عمان بالإضافة إلى إسهاماته المؤثرة في رفع مكانة مطارات عمان إلى مستوى بارز عالمياً. قاد مشروع تشغيل المطارات الرئيسية في السلطنة في مسقط بين عامي 2015 و2018، وهي فترة شهدت الحصول على العديد من الجوائز والاعتمادات الإقليمية والدولية المرموقة. يشغل مناصب تنفيذية رئيسية في عدة شركات وطنية ودولية، بما في ذلك رئيس مجلس إدارة الشركة العمانية الوطنية للهندسة والاستثمار</p>	<p>ايمن احمد سلطان الحوسني</p>	<p>10</p>
<p>السيد/ زكي بن هلال البوسعيدي. شغل منصب الرئيس التنفيذي لمعهد الإدارة العامة (سابقاً) ولديه خبرة طويلة في نظم إدارة الجودة ودراسة الهياكل التنظيمية ونظم إدارة الموارد البشرية، حاصل على درجة الماجستير في الإدارة العامة من جامعة إكستر بالمملكة المتحدة، وهو عضو بمجلس الدولة، وعضو الهيئة الاستشارية للمجلس الأعلى لدول مجلس التعاون لدول الخليج العربية، وعضو مجلس إدارة في إحدى شركات التأمين المساهمة العامة.</p>	<p>زكي هلال سعود البوسعيدي</p>	<p>11</p>
<p>قيس بن سعود الزكواني. يتمتع بخبرة تزيد عن 25 عاماً في مجال الاتصالات والخدمات العامة يشغل حالياً منصب الرئيس التنفيذي لشركة نماء للمياه منذ أربع سنوات، وقد بدأ مسيرته المهنية في هيئة تنظيم الاتصالات حيث ساهم في إصدار الرخصة الثانية لمشغل الاتصالات (أوريدو)، ثم انتقل إلى قطاع تنظيم الكهرباء وتدرج حتى تولى منصبه الحالي. حاصل على ماجستير في إدارة البرامج الرئيسية من جامعة أكسفورد وماجستير في تنظيم المرافق - كلية لندن للاقتصاد، المملكة المتحدة وبكالوريوس إدارة أعمال في المالية والاقتصاد - جامعة لويسفيل الولايات المتحدة الأمريكية</p>	<p>قيس سعود حمد الزكواني</p>	<p>12</p>



Muscat Clearing & Depository (S.A.O.C)
مسقط للمقاصة و الإيداع (ش.م.ع.م) **mcd**

Date: 26/03/2026

List of candidates for membership of the Board of Directors

OMAN TELECOMMUNICATION SAOG (the company) is pleased to inform the market and valued shareholders of the list of candidates for membership of the Board of Directors with an introduction to the candidates. Note that the election and appointment of members will be subject to the approval of the ordinary general meeting of shareholders and regulatory authorities.

No	Candidate Name	Experince and Qualification
1	رشا عبدالحسين جعفر سليمان	Rasha bint Abdulhussain Suleiman Senior Director – Private Equity Investments in the technology sector, leading portfolio management, investment opportunities, and due diligence. She has over 20 years of experience in private equity, direct investments, and technology investments. She holds a Master's in Finance & Investment from the University of Edinburgh and a Bachelor's in Finance from Sultan Qaboos University.
2	صلاح عبدالله سلطان الشامسي	Salah bin Abdullah Al-Shamsi He holds a Master's in Business Administration and a Bachelor's in Marketing. He has over 26 years of experience at Al Maha Petroleum Products Marketing Company, plus three years managing a retail supermarket chain.
3	بسام طارق عبدالرضا الجمالي	Bassam bin Tariq Al-Jamali He holds a Bachelor's in Accounting & Finance. He has experience in central banking, credit bureaus, accounting, finance, auditing, and payments systems.
4	اشرف حمد مائع المعمرى	Ashraf bin Hamad Al Maamari. He serves as the Chief Executive Officer of OQ and holds a Bachelor of Science degree in Public Administration from Sultan Qaboos University. He possesses more than 17 years of experience in organizational leadership and is the Chairman of the Board of Directors of OQ Exploration and Production
5	فيصل عبدالله شعبان الفارسي	Faisal bin Abdullah Al-Farsi CEO of the Social Protection Fund. He holds a PhD in Commercial & Business Law and a Master's in International Trade Law. He is a Board Member of Bank Muscat and Al Maha Petroleum Products Marketing Company.
6	محسن عبدالمجيد راجا	Mohsin bin Abdulmajid bin Raja Chief Financial Officer of Asyad Group, with over 20 years of experience in finance and accounting. He holds a Bachelor's in Commerce & Economics from Sultan Qaboos University. He is the Vice Chairman of the Board of Directors of Asyad Shipping Company.

7	نوح عبد الحميد الزدجالي	Mr. Nooh Al Zadjali is an organizational development professional with extensive experience in organizational design, corporate governance, project management, policy and procedure development, and quality management. He currently serves as a Consultant Management consultancy Services at TAKATUF Oman one of Oman Investment Authority entities, supporting organizations in enhancing operating models and effectiveness. He holds an MSc in Human Resource Management
8	خالد طالب سعيد الحسني	Khalid bin Talib Al-Hasani He holds a Master's in Audit & Consulting Management (2005), a Bachelor's in Accounting (1996), and a CIA professional certification (2004). With over 27 years of diverse experience in financial management, investment, and auditing.
9	عاطف سعيد راشد السيابي	Atif bin Said Al-Siyabi is the Chief Information officer at the Oman Investment Authority (OIA) in the Sultanate of Oman. His track record extends to more than 22 years in Information Technology and business transformation. His experiences vary from hands-on experience leading innovative technology solutions and system operations to transforming business operations and driving technological advancements. He is involved in various investment initiatives in the ICT sector, where he has been leading numerous assignments, devising comprehensive strategies, and delivering several ICT projects at the national level. He earned a Bachelor of Engineering in Computer Hardware and Networking Technology (Hons) from Coventry University and a Master of Business Administration from Franklin University. He also attained Professional Leadership Development Certificate from HEC Paris. He is a Board Member of Bank Nizwa SAOG.
10	ايمن احمد سلطان الحوسني	Aimen bin Ahmed Al Hosni held the position of CEO of Oman Airports and is acclaimed for his important role in elevating Oman Airports to a significant status globally and for his substantial contributions to the national efforts in transforming Oman's aviation sector. Under his leadership, major airports in the Sultanate were launched between 2015 and 2018, a period marked by numerous prestigious regional and international awards and accreditations. Beyond his notable achievements in aviation, Al Hosni holds key executive positions in various national and international companies, including Chairman of Oman National Engineering & Investment Company SAOG and member of the Sohar International Bank.
11	زكي هلال سعود اليوسعيدي	Al-Sayyid. Zaki bin Hilal Al-Busaidi held the position of CEO of the Institute of Public Administration. He has vast experience in quality management systems, organizational structures and human resource management. He holds a master's degree in public administration from the University of Exeter, United Kingdom. He is a member of the State Council, and member of the authority Supreme Council of the Gulf Cooperation Council (GCC). He is a board member of an insurance public listed company

12	قيس سعود حمد الزكواني	Qais bin Saud Al-Zakwani He has over 25 years of experience in telecommunications and public services. Currently, he has been serving as CEO of Nama Water Services for four years. He began his career at the Telecommunications Regulatory Authority, where he contributed to issuing the second license for a telecom operator (Ooredoo). He then moved to the electricity regulatory sector, progressing until he assumed his current role. He holds a Master's in Major Programme Management from the University of Oxford, a Master's in Regulation of Utilities from the London School of Economics (UK), and a Bachelor's in Business Administration (Finance & Economics) from the University of Louisville, USA.
----	-----------------------	--



Muscat Clearing & Depository (S.A.O.C)
مسقط للمقاصة و الإيداع (ش.م.ع.م) 